

令和3年度「交流自治体中学生親善野球大会」の実施結果について

標記事業の実施結果について、以下のとおり報告します。

1 目的

杉並区と交流のある自治体の中学生との親善野球大会を行うことにより、中学生の健全なスポーツ精神を培うとともに、異文化理解・国際理解を深める。

2 実施内容

第11回となる令和3年度の開催については、台湾を訪問し、親善野球大会及び交流を行う予定であったが、新型コロナウイルスの影響により、台湾訪問を中止することとなった。

このため、次のとおり、杉並区と台湾台北市、南相馬市の参加によるオンラインを活用した自治体間交流を実施するとともに、杉並区選抜チーム（オール杉並イースト及びウエストの2チーム）による交流試合を実施した。

(1) オンライン交流会 12月26日（日）

①実施内容	各自治体をオンラインで結んだ交流 【交流内容】 ・地域紹介、チーム紹介、日ごろの練習紹介 ・文化クイズ ・質問コーナー
②会場	上井草スポーツセンター体育館
③参加自治体・参加者数	杉並区 30人 台湾台北市 30人 南相馬市 11人 計71人

(2) 交流試合 12月26日（日）、12月27日（月）

①実施内容	オール杉並イースト、ウエストによる交流試合 【試合数】 ・(12/26) 1試合、(12/27) 2試合
②会場	(12/26) 松ノ木運動場、(12/27) メットライフドーム
③参加者数	選手30人、関係者(12/26) 22人、(12/27) 39人

(3) その他

本大会の報告書（冊子）について、選手及び実行委員会等の関係者に配布する。また、DVDを作成の上、希望者に有償配布する。

【参考資料】

○選手の様子

【26日】オンライン交流会



【26日、27日】交流試合

